
t 0C в 4.00 t 0C в 16.00 Атм. давление Осадки
28/10 -11 -3 765
29/10 -4 +2 748
30/10 +1 +4 756
31/10 -2 +2 761

• Алексей Бушмелёв завершает ремонт «Кировца».
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Прогноз синоптиков

АГРОПРОМ
НОВОСТИ, СОБЫТИЯ, ФАКТЫ

НИ МИНУТЫ ПРОСТОЯ
На 27 октября они обмолоти-

ли 52,2 тысячи гектаров посевов 
(90,2% плана) и засыпали в хра-
нилища 185,4 тысячи тонн зерна.

В последние три дня полно-
стью завершили жатву на своих 
полях механизаторы ООО «Со-

гласие» (это самое большое по-
ле округа – 10,65 тысячи гекта-
ров) и «Кировский». Близки к фи-
нишу комбайнеры ЗАО «Тобол», 
«Шестаковское» и Мичуринской 
свиноводческой компании.

Борис СОКОЛОВ 

Нынче зима с обильными осад-
ками пришла к нам почти на ме-
сяц раньше, чем в прошлом году, 
поэтому сегодня на уборке снега 
задействовано 29 единиц техни-
ки. В первую очередь дорожники 
очищают федеральную трассу, 
межрайонные и городские авто-
бусные маршруты и дороги с наи-
большей интенсивностью движе-

ния. Дорожные рабочие уже вы-
везли более полусотни кубоме-
тров снега, который складируют 
на площадках у городского и па-
дунского полигонов ТБО. 

На борьбу с гололёдом нынче 
заготовлено почти четыре тысячи 
тонн песко-соляной смеси (75% 
от необходимого объёма). 

Алла ЕГОРЫЧЕВА

Материалы в суд в отношении 
нерадивых потребителей пока 
не отправляли – сообщила Ин-
на Лебедева, глава Новозаим-
ской сельской администрации. 
Но ситуация меняется к лучше-
му: люди стали оплачивать ком-
мунальные услуги аккуратнее, 

долгов стало меньше.
В администрации же городско-

го округа продолжают собирать 
документы в отношении «забыв-
чивых» граждан, которые  се-
рьёзно задолжали за уже постав-
ленные услуги коммунальщиков.

Александр ПОНОМАРЁВ

Тракторист ЗАО «Падунское» 
Алексей Бушмелёв заме-
нил на своём «К-701» ко-
робку перемены передач 
и через пару дней собира-
ется вновь начать работу.

«Кировцу», на котором Алек-
сей трудится второй год, лет 30 
от роду, но за счёт периодиче-
ской замены двигателя и других 
силовых узлов машины, трактор 
в строю и в течение всего года за-
нят на самых тяжёлых работах. 

Нынешний сезон не стал ис-
ключением. Как только с полей 
убрали урожай, А. Бушмелёв 
вместе с другими механизато-
рами хозяйства приступил к зя-
би. При норме 20 гектаров Алек-
сей пахал ежедневно до 30. За 
сентябрь-октябрь он подгото-
вил к посевной будущего года 
650 гектаров пашни. И даль-
ше бы наращивал объёмы, но 
не выдержала у трактора ко-
робка перемены передач. Вот 
и пришлось механизатору за-
гонять технику в мастерскую и 
разбирать. 

– Пока на улице сильно не 
замёрзло, я восстановлю свой 
«Кировец», осталось только ка-
бину поставить на место. Уве-
рен, что ещё поработаю в поле, 
– говорит Алексей. 

Но, как оказалось, Алексей 
Бушмелёв отличился нынче не 
только на пахоте. В период заго-
товки кормов для общественно-
го поголовья скота он работал 
на кормоуборочном комбайне 
«Макдон» на косовице трав, за-
тем убирал урожай. За сезон ме-
ханизатор уложил в валки тысячу 
гектаров многолеток и зерновых. 
Это очень хороший результат.

Поздравляю всех вас с намолотом 1,5 миллиона 
тонн зерна урожая 2014 года! 

В непростых условиях в этом году вы провели по-
севную. Погода не радовала вас ни летом, в тече-
ние которого не хватало ясных и тёплых дней для со-
зревания хлебов, ни осенью с её дождями и ранним 
снегом. Всё это время вы вели настоящую борьбу 
за урожай и, несмотря на капризы природы и тяжё-
лые метеоусловия, добились успешного результата.

Нынешняя уборочная кампания продемонстриро-
вала ваш профессионализм, упорство и трудолюбие. 

Ключевую роль сыграла и высокая техническая воо-
ружённость наших сельхозпредприятий, которая по-
могла собрать урожай и сохранить его. Вы эффек-
тивно использовали каждый погожий день и час, тру-
дились и днём, и ночью, как результат – намолот 1,5 
миллиона тонн зерна. Уже сейчас объёмы валово-
го сбора зерна превышают уровень прошлого года. 

От всей души поздравляю вас с очередной побе-
дой. Спасибо вам за труд и любовь к родной земле!

Владимир ЯКУШЕВ, 
губернатор области                                             

Хлеб с привкусом снега
Несмотря на минусовую температуру воздуха, полеводы 
округа продолжают убирать зерновые.

Врасплох не застали
Рабочим ДРСУ зимой предстоит очищать от снега более 800 
километров дорог и почти три десятка километров тротуа-
ров городского округа.

Подвижка есть
Проблема коммунальных неплатежей некоторых жителей 
Новой Заимки до конца ещё не решена.

ДОРОГИЕ ТРУЖЕНИКИ СЕЛА, РАБОТНИКИ АГРОПРОМЫШЛЕННОГО КОМПЛЕКСА!

Уж зима катит в глаза, а Алек-
сей рвётся в бой. Благодаря та-
ким, как он труженикам, ЗАО «Па-
дунское» в сложных погодных ус-
ловиях  полностью убрало уро-

жай и на 90% пашни подняло 
зябь – это прекрасный задел 
для будущего года.

Борис СОКОЛОВ
Фото автора

Оргкомитет по проведению публичных слушаний инфор-
мирует жителей, что 29 сентября 2014 года состоялось 
публичное обсуждение проекта решения думы городско-
го округа «О внесении изменений и дополнений в Устав 
муниципального образования Заводоуковский городской 
округ». По результатам обсуждения проекта решения по-
ступили следующие рекомендации:

1. Пункт 1.4. проекта решения думы изложить в новой 
редакции: 

«1.4. Абзац первый части 1 статьи 9 Устава после слов 
«не отнесённым» дополнить словами «в соответствии с».

2. Проект решения думы дополнить пунктами 1.8.,1.9., 
1.10., 1.19, 1.22. с последующим изменением нумерации 
пунктов, изложив их в следующей редакции: 

«1.8. Часть 7 статьи 23 Устава дополнить абзацем вто-
рым, изложив её в следующей редакции:

«Обеспечение доступа к информации о деятельности 
думы городского округа осуществляется в порядке, пред-
усмотренном правовыми актами председателя думы го-
родского округа.».

«1.9. Статью 30 Устава  дополнить частью 8, изложив 
её в следующей редакции:

«8. Администрация городского округа обеспечивает до-
ступ к информации о деятельности администрации в по-
рядке, предусмотренном муниципальными правовыми ак-
тами.».

«1.10. Часть 1 статьи 31 Устава дополнить абзацем 3, 
изложив его в следующей редакции:

 «Гражданин не может быть назначен на должность гла-
вы администрации города по контракту, а муниципальный 
служащий не может замещать должность главы админи-
страции города по контракту в случае близкого родства 
или свойства (родители, супруги, дети, братья, сёстры, а 
также братья, сёстры, родители, дети супругов и супруги 
детей) с председателем думы городского округа.».

 «1.19. Абзац первый части 1 статьи 43 Устава после слов 
«депутатскими объединениями (фракциями)» дополнить 
словами «, постоянными комиссиями думы».

Внесённые рекомендации направлены на рассмотре-
ние думы городского округа.

О результатах публичных слушаний
В ДУМЕ ГОРОДСКОГО ОКРУГА

Сейчас инспекторы пожарной 
охраны проводят рейды по много-
детным семьям. Совместно с ра-
ботниками социальной службы 
они рассказывают детям и роди-
телям о правилах пожарной без-
опасности, показывают фотогра-

фии сгоревших домов и вручают 
памятки с правилами поведения 
при пожаре. Инспекторы побыва-
ли уже в 30 многодетных семьях, 
подобную профработу они будут 
проводить и в дальнейшем.

Алла ЕГОРЫЧЕВА

Придут в гости
В прошлом году в городском округе по вине детей прои-
зошло два пожара. Нынче зарегистрирован ещё один по-
добный случай.

В минувшие выходные в Боган-
динский центр спорта съехались 
около двух десятков спортивных 
команд юга области. 

Наши гиревики поднялись на 
первую ступень пьедестала по-
чёта в эстафете и взяли пять «зо-
лотых» наград в личном первен-
стве. Марина Говорина, Игорь 
Долматов, Андрей Купцов, Анато-
лий Никонов и Александр Исаев в 
своих весовых категориях стали 

первыми. Виктор Панов, Андрей 
Хайницкий и Дмитрий Ильин за-
няли вторую строчку турнирной 
таблицы, Светлана Данилова – 
третью. Егор Буздин выполнил 
норматив первого юношеского 
разряда. Все ребята занимают-
ся у тренеров детско-юношеской 
спортивной школы Евгения Дари-
чева, Юрия Чеботарёва и Евге-
ния Коркина.

Ольга МЯСНИКОВА

Пьедестал взят!
Заводоуковские школьники стали абсолютными лидерами 
областной спартакиады учащихся общеобразовательных 
учреждений по гиревому спорту.

УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ!
 Продолжается подписка на газету «Заводо уковские вести» на пер-
вое полугодие 2015 года. Оформить её можно во всех отделениях   

Почты России и в отделе продаж газеты (ул. Береговая, 27, каб. 101).
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НОВОСТИ ОБЛАСТИ

ГАДЖЕТ В ШКОЛЕ НЕ ИГРУШКА

ОБЩЕСТВО

ИННОВАЦИИ В ОБРАЗОВАНИИ

Тюменская область по боль-
шинству показателей социаль-
но-экономического развития 
обгоняет сегодня многие ре-
гионы России.

В частности, по уровню жизни 
населения, по привлечению ин-
вестиций, благоприятности ин-
вестиционного климата, количе-
ству новых рабочих мест и дру-
гим показателям.

По словам губернатора обла-
сти Владимира Якушева, пока-
затели экономики за восемь лет 
увеличились в два раза, цель –  
ещё раз удвоить экономику об-
ласти к 2020 году. 

Открыто движение по ново-
му мосту через реку Тобол на 
федеральной автомобильной 
дороге Тюмень–Ялуторовск–
Ишим–Омск.

Объект введён в эксплуатацию 
на два года раньше контрактного 
срока сдачи. После реконструк-
ции старого моста, построенно-
го в 1978 году, на этом участке 
трассы  появится четырёхполос-
ное движение. 

Мост через реку Тобол дли-
ной почти 536 метров построен 
по неразрезной технологии. На 
нём только два деформацион-
ных шва – в начале и конце мо-
ста, что обеспечивает плавность 
проезда на всём протяжении. Мо-
стовое сооружение отвечает по-
вышенным требованиям эколо-
гических стандартов. Для очист-
ки ливневых и поверхностных 
вод с проезжей части на мосту 
предусмотрены установки глу-
бокой очистки. При строитель-
стве использовалась продукция 
производителей Уральского фе-
дерального округа.

Кроме того, построены подхо-
ды протяжённостью порядка 12 
км и транспортная развязка «тон-
нельного» типа со стороны Тю-
мени для безопасного пересече-
ния федеральной дороги в сторо-
ну села Памятное и выезда в на-
правлении Заводоуковска. 

В 2015 году 9 Мая в Тюмен-
ской области отметят со Зна-
менем Победы. 

Депутаты областной думы при-
няли закон «Об использовании 
копии Знамени Победы в Тюмен-
ской области».

Как пояснил председатель ко-
митета по государственному стро-
ительству и местному самоуправ-
лению Фаут Сайфитдинов, по за-
кону органы государственной вла-
сти Тюменской области правомоч-
ны использовать копии Знамени 
Победы при проведении торжеств, 
посвящённых Дню Победы, а так-
же другим дням воинской славы, 
связанным с событиями Великой 
Отечественной войны, и при воз-
ложении венков к памятникам.

Особенно этот вопрос актуа-
лен в следующем, юбилейном, 
году. Ко Дню Победы копии Зна-
мени доставят во все посёлки 
и деревни Тюменской области. 
Их будут использовать на всех 
торжествах, посвящённых воин-
ской славе. Кроме того, в зако-
не сказано, что Знамя Победы 
может фигурировать на празд-
никах рядом с флагами России 
и Тюменской области.

Тюмень оказалась самым чи-
стым от взяток городом России.

88% жителей областного цен-
тра не прибегали к помощи взя-
ток. К такому выводу пришли учё-
ные из департамента социологии 
финансового университета при 
Правительстве РФ.

Опросы проводились в 35 на-
селённых пунктах с населени-
ем более 500 тыс. человек. При 
этом, как утверждают аналитики, 
выборка составила не менее 400 
человек в каждом городе.

Больше всего взяток приходит-
ся давать жителям Ростова-на-
Дону, Рязани и Краснодара. А са-
мые чистые города в плане быто-
вой коррупции– Тюмень, Иркутск 
и Кемерово.

Современную школу труд-
но представить без передо-
вых технологий: компьюте-
ры, ноутбуки, интерактив-
ные доски… Теперь ещё и 
планшеты: в этом учебном 
году вторая городская ста-
ла пилотной площадкой по 
внедрению нового образо-
вательного проекта.

КТО – ЗА? КТО – ПРОТИВ?
Педагоги второй месяц пре-

творяют «планшетное» обучение 
в жизнь. Однако споры о поль-
зе гаджетов на уроке не утиха-
ют до сих пор. Бурная дискус-
сия и  развернулась недавно в 
комитете образования на совете 
родительской общественности. 
Мамы и папы были категориче-
ски против появления на партах 
«планшетников», аргументируя 
это тем, что в жизни современ-
ных детей и так много электрони-
ки. Родители беспокоились о со-
блюдении санитарных норм при 
работе с гаджетами (неизвестно, 
как чтение с экранов планшетных 
компьютеров влияет на неокреп-
шее детское зрение) и о сохран-
ности дорогостоящих устройств.

 – Планшет не карандаш – в 
случае утери второй раз поку-
пать его уже не будешь! – гово-
рили они.

Заверить родителей в том, что 
школа взяла верный курс, попы-
талась председатель управляю-
щего совета средней школы № 

2 Елена Пайц. Прошлой весной 
она в составе делегации наше-
го округа ездила в лицей Йош-
кар-Олы, где уже не первый год 
школьники занимаются с план-
шетами. 

– И детям нравится! – завери-
ла Е. Пайц. – Вместе с учителями 
они делают презентации, реша-
ют контрольные тесты. Возмож-
ности планшета сегодня безгра-
ничны. Но педагоги используют 
его на уроке лишь 15 минут. Уве-
рена, дома дети сидят за компью-
тером гораздо дольше. Удивлена 
вопросом о сохранности. А как же 
тогда дети ходят в школу с доро-
гими мобильными телефонами? 

Елену Пайц поддержала пред-
седатель комитета образования 
Людмила Марченко. Она убеж-
дена, что обучение с помощью 
планшетных компьютеров инте-
ресно здесь и сейчас! Гаджеты 
должны подвигнуть учеников на 
получение новых знаний. Элек-
тронные устройства уникальны: 
они могут быть одновременно и 
энциклопедией, и глобусом, и хи-
мической лабораторией, и студи-
ей для видео- и фотомонтажа, ес-
ли хотите. Нужен только выход в 
Интернет.

СО СКОРОСТЬЮ МЕГАБИТА
Монтаж новой локальной сети 

во второй городской начали ещё 
нынешним летом. Сегодня необ-
ходимые кабели проведены во 
все кабинеты. Интернет есть, но 

пока его скорость оставляет же-
лать лучшего. После техническо-
го оснащения серверной связи-
сты подключат высокоскорост-
ной Интернет. Он-то и обеспечит 
бесперебойный и одновремен-
ный выход во Всемирную сеть 
всех учеников школы. 

Установка �����-��, сверхсо-�����-��, сверхсо--��, сверхсо-��, сверхсо-сверхсо-
временного оборудования, по-
зволит передавать изображение 
с любого планшетного компьюте-
ра сразу на интерактивную доску 
за секунды. Тогда образом, необ-
ходимость в иных информацион-
ных носителях (к примеру, флеш-
карте) отпадёт. Но всё это в бли-
жайшем будущем, а сейчас за-
глянем на урок истории к заме-
стителю директора школы Фёдо-
ру Тихонову. 

ПЛАНШЕТУ – МЕСТО
Восьмиклассники закрепляют 

пройденный материал. Сегодня 
Фёдор Александрович познако-
мил их с периодами становле-
ния Великобритании. Как подо-
печные усвоили новую тему, пе-
дагог может проверить за счи-
танные минуты. В конце урока 
учебники уступают место план-
шетам. Подключившись к Интер-
нету, а затем и к гаджету учите-
ля, ребята получают тесты по 
изученной теме. Списать у со-
седа по парте нельзя, ведь для 
каждого ученика индивидуаль-
ные вопросы. Буквально минут 
через десять результаты теста 
уже у историка на экране план-
шетника. Быстро? Да. Удобно? 
Бесспорно. 

– А сколько бы времени у ме-
ня заняла проверка ответов, на-
писанных на листочках? – вопрос 
Фёдора Александровича звучит 
риторически. 

В конце урока учитель даёт до-
машнее задание: подготовить со-
общение либо презентацию о Ве-
ликобритании и прислать свои 
работы на электронный адрес пе-
дагога. Было ли такое возможно 
ещё год или два назад? 

Восьмиклассники шумно поки-
дают класс. Спрашиваю их о но-
вой форме обучения. 

– Это, по крайней мере, позна-
вательно, – отвечает Кирилл Ха-
жеев. – Жаль, что используем 
гаджет не на всех уроках. Рабо-
таем в планшетах на математике, 

литературе. Вот бы ещё от учеб-
ников избавиться и загрузить их 
электронные версии в планшет! 

УЧИТЬСЯ ГОТОВЫ!
Фёдор Тихонов не скрывает, 

что внедрение «планшетного» 
проекта идёт не так быстро, как 
хотелось бы. Администрация 
школы благодарна тем родите-
лям, которые приобрели необхо-
димые гаджеты. Сейчас из полу-
тора тысяч учеников планшеты 
на платформах различных опе-
рационных систем есть у 600. По-
нятно, что не все мамы и папы мо-
гут купить детям дорогое устрой-
ство, поэтому скоро в школе по-
явится мобильный планшетный 
класс – образовательное учреж-
дение планирует приобрести по-
рядка сотни гаджетов. Но ребя-
та будут пользоваться ими толь-
ко на уроках. 

С теми учениками, которые ка-
тегорически не приемлют совре-
менную форму обучения, учите-
ля готовы работать, как и прежде, 
по учебнику. 

Кстати, и среди педагогов бы-
ли противники введения нового 
проекта. Во-первых, учителя опа-
сались, что электронные устрой-
ства будут отвлекать детей от 
плодотворной работы на уроке. 
Во-вторых, не были уверены, что 
смогут и в полной мере овладеть 
современной техникой. 

– Ситуация и впрямь сложи-
лась парадоксальная: цифро-
вых аборигенов (то есть совре-
менных детей, которые, можно 
сказать, родились с компьютер-
ной мышкой в руке) сегодня учат 
цифровые эмигранты – педаго-
ги, которые порой не могут са-
мостоятельно завести электрон-
ный ящик! – говорит Фёдор Тихо-
нов. – Но соответствовать сегод-
няшним школьникам всё же нуж-
но, поэтому мы готовы не толь-
ко учить, но и учиться. Так, ле-
том все преподаватели школы 
прошли специализированные 
курсы, где им рассказали и по-
казали, как нужно работать с мо-
бильными приложениями. О ре-
зультатах же «планшетного» об-
учения пока говорить рано. По-
ка мы делаем в этом направле-
нии первые шаги.

Ольга МЯСНИКОВА
Фото автора

Двенадцатого октября из лагеря име-
ни Юрия Гагарина, ставшего пунктом 
временного размещения (ПВР) граж-
дан Украины, выехал последний чело-
век. А всего округ принял 183 украинца.

По словам заместителя главы администра-
ции округа Надежды Легостаевой, 31 августа 
в Заводоуковск прибыли первые 86 человек из 
Украины. Накануне принимающую сторону из-
вестили о составе семей и времени их приез-
да, поэтому вопрос с размещением в лагере 
решили заранее. Но уже в полдень стало из-
вестно, что ПВР должен встретить вторую, не-
запланированную партию украинцев. К 15.00 
в лагере поселили 154 человека.

– Предоставление крова стало лишь нача-
лом большой и напряжённой работы заводо-
уковской команды, – замечает Н. Легостаева. 
– В её состав вошли руководители и специа-
листы администрации округа, лагеря, управле-
ния соцзащиты населения, комплексного цен-
тра социального обслуживания, миграционной 
службы, центра занятости, областной больни-
цы № 12, комитета образования и отдела по-
лиции. Все проблемы людей, вынужденных 
спешно покинуть родные места, заводоуков-
цы решали и оперативно, и добросовестно.

 Приехавшим провели медицинское обсле-
дование и вакцинацию, заболевших помести-
ли в стационар. С помощью благотворителей 
организовали полноценное питание. В первый 
же день отсканировали документы украинцев и 
с помощью областного комитета по делам на-

циональностей сделали их перевод. Уже через 
десять дней принимающая сторона подготови-
ла новые документы, а ещё через два дня вы-
дала их всем без исключения. Быстро и про-
фессионально отработали свои вопросы нало-
говая инспекция, отделение Пенсионного фон-
да РФ и фонда медстрахования. Попутно ре-
шались вопросы трудоустройства и дальней-
шего местопребывания украинцев. 

А 17 сентября из Самары в округ приехали 
ещё 10 человек уже со всеми необходимыми 
справками, но без части документов. Их в За-
водоуковске подготовили по отработанной схе-
ме и без задержки. Поскольку вновь прибыв-
ших ранее снабдили недостоверной информа-
цией, им пришлось долго объяснять, что наш 
округ не стал зоной вселения, как, к примеру, 
соседние Упоровский и Ялуторовский районы. 
Поэтому здесь не решают вопросы получения 
российского гражданства по упрощённой схе-
ме и не выделяют подъёмные, к слову, не та-
кие большие, как предполагало местное насе-
ление. И наличными приезжие получили толь-
ко по полторы тысячи рублей, 170 из которых 
потратили на оплату фотографий. Принимая 
во внимание ситуацию, предприниматель Ва-
лерий Журенко сделал скидку на снимки.

Через девять дней ПВР принял ещё 19 че-
ловек. Временное пристанище у нас нашли в 
общей сложности 183 человека. В Заводоу-
ковске воспринимали их как одну большую се-
мью, которой необходимо помочь. К началу ок-
тября основная часть украинцев определилась 
с местом проживания и работы и покинула на-

шу территорию. Три семьи решили вернуться 
на Украину. В округе остались 54 человека (их 
них 17 несовершеннолетних). Взрослых трудо-
устроили, детей приняли в школы. Ещё в сен-
тябре три семьи переехали в Шестаково и по-
ка не жалеют о своём выборе. 

– Не дай Бог кому-либо оказаться в положе-
нии этих людей, – говорит Надежда Легостае-
ва. – И тем, кто уехал, и кто остался на нашей 
земле, я от всей души желаю удачи и благопо-
лучия. Кстати, недавно в Заводоуковске роди-
лась первая малышка в семье переселенцев. 

Говорят, и мутную воду пьют в невзгоду. В За-
водоуковском округе сделали всё, чтобы вода 
эта была для украинцев чистой и живительной. 
Приняли, поняли, поддержали. 

Благотворительную помощь гражданам 
Украины оказали Новолыбаевская, Лебедёв-
ская, Новозаимская, Колесниковская, Биги-
линская, Тумашовская, Сосновская сельские 
и окружная администрации, комитет и часть 
учреждений образования, Новозаимские дет-
ские сады, ОАО «Заводоуковский машиностро-
ительный завод», ЗАО «Флагман», ЗАО «Лес-
ной», ООО «Согласие», ООО «Мичуринская 
свиноводческая компания», ЗАО «Союз», КХ 
«Дружба», ООО «Дружба», ООО « Заводоу-
ковский маслозавод», ООО «Простор», лагерь 
имени Юрия Гагарина, ООО «Заводоуковский 
элеватор», предприниматели Сергей Шабалин, 
Александр Мальцев, Талхат Айдушев, Сергей 
Дмитриев и Нина Захарова.

Пусть добро вернётся вам добром!
Лилия НАЗАРЕНКО

 От чужой беды не отмахнулись

• Сегодня в Интернете огромное количество обучающих программ и 
приложений, которые учителя могут использовать в своей работе.



• Будущие защитники Родины могли проверить свою меткость в им-
провизированном тире, который в день призывника работал

 в центре развития детей и молодёжи.

ВЕСТИ ИЗ ПРОКУРАТУРЫ
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У всех немецких семей, де-
портированных из Поволжья 
в наши места, схожие судьбы. 
Им дали сутки на сборы, раз-
решили взять минимум лич-
ного имущества и вывезли в 
товарняках в далёкую Сибирь. 

Есть данные, что осенью 1941 
года в Тюменскую область пере-
селили до 32 тысяч немцев. Алек-
сандр и Мария Готфрид из их чис-
ла. Александр Петрович родился 
в июне 1947 года в деревне Пан-
телеевка ныне Упоровского райо-
на. О довоенной жизни и депорта-
ции своих родителей, Петра Ива-
новича и Елизаветы Ивановны, он 
знает из их рассказов. Жили они 
в Волгоградской области с двумя 
детьми и в 41-м снова ждали по-
полнения. Рождение дочери со-
впало с вынужденным переселе-
нием, и поначалу семье разре-
шили остаться в родном селе. Но 
трое братьев и сестра отца уже 
собрались в дорогу, и он решил: 
уезжать, так вместе. 

А мама рассказывала, что в Пан-
телеевке люди сразу сбежались 
посмотреть, нет ли у немцев ро-
жек на головах. Деревенские ра-
зошлись только после того, как 
местный старичок, воевавший ещё 
в Первую мировую войну, объяс-
нил, что эти немцы – наши, совет-
ские безвинные люди. Едва успе-
ли Готфриды найти жильё, отца 
с тремя братьями забрали в тру-
дармию. На том лесоповале поч-
ти сразу началась дизентерия, и 
люди стали гибнуть один да дру-
гим. Кого успевал, тайком отпаи-
вал травами врач из тех же «ар-
мейцев». После отец, слывший ве-
ликим тружеником и патриотом, не 
раз задавался вопросом: «И кому 
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На Родину не обижаются

только этот лес нужен был?» 
– Мы его пилили, складывали в 

штабеля, и он там гнил. А вместе 
с ним гнили и люди! – рассказывал 
родным Пётр Иванович. 

Домой его, еле живого, жена с зо-
ловкой десять километров тащи-
ли на сосновых ветках волоком. А 
после отпаивали молоком снача-
ла по ложечке, потом по две… Из 
четверых братьев Готфрид с тех 
убийственных лесозаготовок жи-
выми вернулись двое. 

Как выживала его мама с тремя 
детьми для Александра Петровича 
и по сей день загадка. Характер у 
Елизаветы Ивановны был боевой, 
руки – золотые, а её выносливости 
и жизнестойкости на троих бы хва-
тило. Бывало, допоздна в колхозе 
отработает, дома управится, но-
ски-варежки довяжет и ночью бе-
гом в соседнюю деревню менять 
их на продукты. Вот только малыш-
ку свою, рождённую в начале вой-
ны, мать не уберегла, схоронила. 

Пик желающих получить во-
дительское удостоверение в 
Заводоуковской школе ДО-
СААФ пришёлся на лето: лю-
ди боялись, что значительно 
подскочат цены и увеличит-
ся срок обучения, поэтому то-
ропились получить заветные 
«корочки» как можно раньше.

Пока кардинальных измене-
ний в оплате и продолжительно-
сти учёбы не произошло, – ут-
верждает Валентина Брейдер, на-
чальник Заводоуковской спортив-
но-технической школы ДОСААФ. 
Преподаватели дают теоретиче-
ские знания и навыки вождения 
уже сформированным группам, 
идёт набор желающих на следу-
ющие курсы.

12 августа вступили в силу из-
менения в законодательстве, ре-
гулирующие деятельность автош-

кол. Вот тут есть серьёзные ново-
введения, которые должны в ко-
нечном итоге улучшить качество 
образования, будущие водители 
должны получить больше практи-
ческих навыков вождения.

В настоящее время работники 
Заводоуковского ДОСААФ при-
водят в соответствие с новыми 
требованиями  закона автодром, 
оформляют площадку необходи-
мыми элементами: обязательной 
теперь разметкой, ограждением, 
соответствующими дорожными 
знаками и светофором.

Материально-техническая база 
вниманием законодателей тоже не 
обойдена. Чтобы успешно пройти 
проверку областной ГИБДД, кото-
рая должна вынести вердикт – мо-
жет или нет обучать вождению ав-
томобилей Заводоуковская спор-
тивно-техническая школа, её со-
трудникам нужно постараться. 

По новым требованиям автош-
коле необходимо наличие трёх ма-
некенов, на которых курсанты смо-
гут научиться оказывать первую 
медицинскую помощь пострадав-
шим. А ещё раздаточный учебный 
материал, и программный ком-
плекс. Кроме того, в штате обра-
зовательного учреждения должен 
быть психолог либо в наличии со-
ответствующее программное обе-
спечение. Знакомые всем водите-
лям, сдававшим на права раньше, 
иллюстрированные плакаты узлов 
и механизмов автомобиля тоже не 
теряют своей актуальности.

Многое предстоит ещё сделать, 
но уверенность в том, что спорт-
техшкола будет и дальше готовить 
кадры водителей, и у руководи-
теля, и у преподавателей, и у ин-
структоров вождения Заводоуков-
ского ДОСААФ есть.

Александр ПОНОМАРЁВ

КАДРЫ ГОТОВИТЬ БУДУТ

ШКОЛА ДОСААФ

Вчера сотрудники отдела воен-
ного комиссариата отправили 
в армию первых новобранцев. 
А накануне будущие защитни-
ки Родины участвовали в тра-
диционном дне призывника.

Проводить ребят в ряды Воо-
ружённых сил и сказать им на-
путственные слова пришли ро-
дители, друзья, воины-интерна-
ционалисты, ветераны Великой 
Отечественной. 

Праздник не обошёлся без слу-
шателей специализированных 
классов допризывной подготов-
ки. Многие из них отправятся в 
армию только будущей весной, 
но уже сейчас утверждают, что го-
товы к службе и морально, и фи-
зически. Желание идти в армию 
у курсантов  подогревают стар-
шие товарищи, которые сегодня 
служат. Они часто звонят своим 
друзьям и наставникам, отмечая, 
что та начальная военная подго-
товка, полученная в  специали-
зированных классах, в армии им 
очень пригодилась.

Дмитрий Мосеев из посёлка 
Мичуринского курсантом спец-
класса  не был, зато активно за-
нимался спортом – играл в волей-
бол за Тюменский госуниверси-
тет. Вуз юноша окончил совсем 
недавно. И вот повестка в военко-

мат. Дмитрия взяли в Президент-
ский полк. Его мама, Татьяна Мо-
сеева надеется, что сын оправда-
ет оказанное ему доверие. 

– Как не оправдать, когда при-
мер отца и старшего брата перед 
глазами, – улыбается Татьяна Се-
мёновна.  – Оба в своё время слу-
жили на границе в Таджикистане. 

Кстати, российская 201-я во-
енная база располагается в быв-
шей союзной республике до сих 
пор. Только, по словам начальни-
ка отдела военного комиссариа-
та Эркина Сайдалиева, служат 
там только контрактники. «Сроч-
ники» же несут боевую вахту от 
Калининграда до Дальнего Вос-
тока. Нынче ряды Вооружённых 
сил России пополнят 80 наших 
земляков. Из них 60 уже прош-
ли военно-врачебную комиссию, 
20 призывников врачи отправи-
ли на дополнительное медицин-
ское обследование в областную 
столицу. 

Не удалось «откосить» от ар-
мии так называемым уклонистам. 
Совместный рейд сотрудников 
отдела военного комиссариата 
и полиции дал свои результаты: 
укрывающимся от службы в ар-
мии всё же пришлось расписать-
ся в повестках…

Ольга МЯСНИКОВА
Фото автора   

ПРИЗЫВ-2014

В ПУТЬ, СОЛДАТЫ!

В июле городской округ остал-
ся без добровольных народ-
ных дружин (ДНД). К своим 
обязанностям они вновь при-
ступили 21 октября.

Это связано со вступившим в 
силу законом «Об участии граж-
дан в охране общественного по-
рядка», который Госдума приня-
ла в апреле. В ДНД принимали 
уставы, в области  составляли 
региональный реестр народных 
дружин и общественных объеди-
нений правоохранительной на-
правленности. Сегодня полиции 
в охране общественного поряд-
ка помогают 160 заводоуковцев, 
в их числе и казаки. 

Пока добровольцы дежурят 
с полицейскими, но как только 
дружинникам выдадут удостове-
рения, работать они будут само-
стоятельно. Новый закон позво-
ляет им составлять администра-
тивные протоколы, в случае не-
обходимости  применять физиче-
скую силу. За неподчинение  их 
законным требованиям наруши-
тели правопорядка будут привле-
каться к ответственности.

ДНД будут дежурить на  празд-
никах, дискотеках, на улицах, 
проверять несовершеннолетних 
группы риска, неблагополучные 
семьи, условно осуждённых или 
находящихся под подпиской о 
невыезде.

– Взаимодействие полицей-
ских и ДНД достаточно эффек-
тивно. К примеру, за полгода дру-
жинники выявили полтора десят-
ка человек, которые  нетрезвы-
ми находились в общественных 
местах, проверили более сотни 
подростков, состоящих на учёте 
в отделе по делам несовершен-
нолетних полиции, – рассказыва-
ет заместитель начальника по-
лиции по охране общественно-
го порядка Татьяна Горбунова. 
– Может быть, члены ДНД и не 
раскроют крупных преступлений, 
но смогут контролировать ситуа-
цию на улице или в обществен-
ных местах.

Алла ЕГОРЫЧЕВА

Женщина сама принимала 
смертельное зелье и уже привле-
калась к уголовной ответственно-
сти за незаконный оборот нарко-
тических и сильнодействующих 
веществ. 

В октябре и декабре прошлого 
года и в январе нынешнего О. Ха-
мидулина пыталась сбыть нарко-
тик общей массой 0,57 грамма. 
Но полиция подоспела вовремя. 
Оперативники нагрянули к нар-
косбытчице домой и изъяли де-
вять расфасованных свёртков с 
наркотиком. Десятый обнаружи-

ли в кармане её пуховика. После 
чего Хамидулина была заключе-
на под стражу.

Более трёх лет в колонии стро-
гого режима проведёт и заводо-
уковец Дмитрий Карпов. Летом 
сотрудники полиции задержали 
его с 400 граммами конопли. По 
словам помощника межрайон-
ного прокурора Сергея Лазаре-
ва, подсудимый только в январе 
вернулся из мест лишения сво-
боды, где сидел за кражу. 

Подготовила 
Ольга МЯСНИКОВА

Сядут за металл
Межрайонная прокуратура направила в суд уголовное де-
ло, главные фигуранты которого – двое жителей Новой За-
имки – обвиняются в хищении чужого имущества. 

Односельчане решили по-
живиться железом. Они неза-
конно проникли в хранилище 
ООО «Агробизнес» и похити-
ли ни много ни мало 800 кило-
граммов металлических изде-
лий! Однако одному из злоу-
мышленников награбленного 
оказалось мало: ночью он вер-
нулся на место преступления и 

прихватил ещё 14 профилиро-
ванных листов. 

Вину обвиняемые признали 
полностью и в содеянном рас-
каялись. Но, как рассказал по-
мощник межрайонного прокуро-
ра Сергей Королёв, уголовного 
наказания им не избежать: зло-
умышленникам грозит лишение 
свободы сроком до пяти лет. 

Наркоторговцев – под стражу
Пять с половиной лет проведёт за решёткой 37-летняя жи-
тельница города Оксана Хамидулина за сбыт наркотиков.

ОБЩЕСТВЕННАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ

Под зорким оком соседа

– Родители наши настоящими 
героями были, если уж и сами вы-
жили, и нас вырастили, – говорит 
мой собеседник.

Окончив школу, где с увлечени-
ем занимался в радиокружке, по-
ехал Александр Готфрид посту-
пать в Свердловский радиотехни-
ческий техникум. В приёмной ко-
миссии прочитали  его фамилию 
и посоветовали поискать другое 
учебное заведение. С тем и вер-
нулся паренёк домой. Вслед за 
отцом, который сначала тракто-
ристом работал, потом бригади-
ром МТС, стал Александр помощ-
ником комбайнёра, а после двух-
месячных курсов – трактористом. 
Отслужив в армии, женился. Же-
на Мария Андреевна не уступала 
мужу в трудолюбии и умении ве-
сти хозяйство. Жили, растили тро-
их детей, работали с утра до вече-
ра. В день, когда умер отец, Алек-
сандру Готфриду надо было полу-
чать новенькие «Жигули». Было 
тогда такое условие: вспахал ты-
сячу гектаров – получай машину. 

В 1982 году Александр Петро-
вич вместе с семьёй и старень-
кой матерью переехал в родной 
для жены посёлок Центральный. 
Здесь, выйдя на заслуженный от-
дых, супруги живут и сегодня. Их 
прочному семейному союзу 41 
год. У них общее послевоенное 
детство и очень схожие судьбы. В 
местах, где жили их родители, Ма-
рия Андреевна побывала, а Алек-
сандр Петрович проезжал мимо, 
да сойти с поезда не решился. 
Уехать на историческую родину 
Готфридам и в голову не прихо-
дило. Здесь их родина, и они на 
неё не в обиде.

Лилия НАЗАРЕНКО
Фото автора 

• Александр Готфрид. Заводо-
уковская земля не стала для 

него мачехой.



В ДУМЕ ГОРОДСКОГО ОКРУГА

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
№ 32 от 22.10.2014  

О назначении публичных слушаний
Руководствуясь ст. 28 Федерального закона от 6.10.2003  
№ 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного 
самоуправления в Российской Федерации», положением 
«О публичных слушаниях в муниципальном образовании 
Заводоуковский городской округ», утверждённым решени-
ем думы городского округа от 12.08.2005 № 248, статьями 
18,  29 Устава  муниципального  образования  Заводоуков-
ский  городской  округ, постановляю:
1. Назначить публичные слушания по обсуждению 
проекта решения Думы городского округа «О бюджете За-
водоуковского городского округа на 2015 год и на плановый 
период 2016 и 2017 годов» (проект решения прилагается).
2. Определить дату, место и время проведения 
публичных слушаний: 14 ноября 2014 года в малом зале 
администрации городского округа,  г. Заводоуковск, ул. Бе-
реговая, 27, начало в 16-00 часов;
3. Для обеспечения подготовки и проведения пу-
бличных слушаний утвердить оргкомитет в следующем 
составе:
-    Пономарёва Т.П. – председатель Оргкомитета, замести-
тель  главы администрации по экономике;
      члены оргкомитета:     
- Касенова С.А. – заместитель главы администрации окру-
га по организационно-правовым вопросам;
-    Южакова Н. А. – председатель комитета финансов ад-
министрации;
-  Егорова С.В. – председатель ревизионной комиссии го-
родского округа.
Опубликовать настоящее постановление, проект решения 
думы  в газете «Заводоуковские вести».  Проект решения 
думы с приложениями разместить на официальном сайте 
муниципального образования Заводоуковский городской 
округ  www.zavodoukovsk.admtyum�n.ru в информацион-
но-телекоммуникационной сети Интернет.
Замечания, предложения по проекту решения «О бюд-
жете Заводоуковского городского округа на 2015 год и на 
плановый период 2016 и 2017 годов» можно направить в 
письменном виде в администрацию или думу городского 
округа либо по электронному адресу dumazgo@mai�.ru
Контроль за выполнением данного постановления остав-
ляю за собой.
         

          Н.В. ПЛОСКОВ,
 председатель думы городского округа                                                                  

Приложение к постановлению председателя 
думы Заводоуковского городского округа 

от 22.10.2014 № 32

Проект вносится главой администрации 
Заводоуковского городского округа                                                                                                                                           

                                                                                                                    

ПРОЕКТ  РЕШЕНИЯ 
О бюджете Заводоуковского городского округа 

на 2015 год и на плановый период 2016 и 2017 годов
         
В соответствии с Бюджетным кодексом Российской Фе-
дерации, положением «О бюджетном процессе в муници-
пальном образовании Заводоуковский городской округ», 
утверждённым решением от 9.07.2008 № 221, статьёй 
25  Устава муниципального образования Заводоуковский 
городской округ  дума Заводоуковского городского округа 
РЕШИЛА:
1. Утвердить основные характеристики бюджета город-
ского округа на 2015 год:
- общий объём доходов бюджета городского округа в сум-
ме  1 458 678 тыс. рублей;
- общий объём расходов бюджета городского округа в 
сумме  1 466 275 тыс. рублей;
- прогнозируемый дефицит бюджета 7 597 тыс. рублей».
2.  Утвердить основные характеристики бюджета город-
ского округа на 2016 и  2017 годы: 
- общий объём доходов бюджета городского округа на 
2016 год в сумме 1 562 429 тысяч рублей и на 2017 год в 
сумме  1 712 586  тысяч рублей;
- общий объём расходов бюджета городского округа на 
2016 год  в сумме 1 562 429 тысяч рублей,  в том чис-
ле условно утверждённые расходы в сумме 20 777 тысяч 
рублей, и на 2017 год в сумме 1 712 586   тысяч рублей, 
в том числе условно утверждённые расходы в сумме 45 
348 тысяч рублей. 
Объем условно утверждаемых расходов на первый год 
планового периода утверждается в объёме 2,5 процента 
общего объёма расходов бюджета, на второй год плано-
вого периода в объёме 5 процентов общего объёма рас-
ходов бюджета (без учета расходов бюджета, предусмо-
тренных за счёт межбюджетных трансфертов из других 
бюджетов, имеющих целевое назначение).
- дефицит бюджета городского округа на 2016 год в сумме 
0 тысяч рублей и дефицит (профицит) бюджета городско-
го округа на  2017 год в сумме 0 тысяч рублей.
3. Утвердить источники внутреннего финансирования де-
фицита бюджета городского округа на 2015 год по груп-
пам, подгруппам и статьям бюджетной классификации 
согласно приложению № 1 к настоящему решению.
Утвердить источники внутреннего финансирования де-
фицита бюджета городского округа на плановый период 
2016 и 2017 годов по группам, подгруппам и статьям бюд-
жетной классификации согласно приложению № 2 к на-
стоящему решению.
4. Учесть, что доходы бюджета городского округа на 2015 
год и на плановый период 2016 и 2017 годов формиру-
ются в соответствии с действующим законодательством.
Учесть нормативы отчислений от федеральных налогов и 
сборов, а также неналоговых доходов в бюджет городско-
го округа на 2015 год и на плановый период 2016 и 2017 
годов согласно приложению № 3 к настоящему решению.
Утвердить  поступления доходов в бюджет городского 

округа на 2015 год по группам, подгруппам и статьям бюд-
жетной классификации согласно приложению № 4 к на-
стоящему решению.
Утвердить поступления доходов в бюджет городского 
округа на плановый период 2016 и 2017 годов по группам, 
подгруппам и статьям бюджетной классификации соглас-
но приложению № 5 к настоящему решению.
Утвердить поступления межбюджетных трансфертов, по-
лучаемых из областного бюджета по группе «Безвозмезд-
ные поступления» бюджетом городского округа согласно 
приложениям № 6 и 7 к настоящему решению.
5. Утвердить перечень главных администраторов доходов 
бюджета городского округа – органов государственной 
власти Российской Федерации, органов государственной 
власти Тюменской области на 2015 год и на плановый пе-
риод 2016 и 2017 годов согласно приложению № 8 к на-
стоящему решению.
Утвердить перечень главных администраторов доходов 
бюджета городского округа – органов местного самоу-
правления Заводоуковского городского округа на 2015 год 
и на плановый период 2016 и 2017 годов согласно при-
ложению № 9 к настоящему решению.
Утвердить перечень главных администраторов источни-
ков финансирования дефицита бюджета городского окру-
га:
- на 2015 год согласно приложению № 10 к настоящему 
решению;
- на 2016-2017 годы согласно приложению № 11 к насто-
ящему решению. 
6. Утвердить распределение бюджетных ассигнований по 
разделам и подразделам классификации расходов бюд-
жета городского округа:   
- на 2015 год согласно приложению № 12 к настоящему 
решению;
- на 2016 и 2017 годы согласно приложению № 13 к на-
стоящему решению.
Утвердить распределение бюджетных ассигнований по 
разделам, подразделам, целевым статьям и группам ви-
дов расходов классификации расходов бюджета город-
ского округа:
- на 2015 год согласно приложению № 14 к настоящему 
решению;
- на 2016 и 2017 годы согласно приложению №  15 к на-
стоящему решению.
Утвердить ведомственную структуру расходов бюджета 
городского округа по разделам и подразделам, целевым 
статьям и группам видов расходов:
- на 2015 год согласно приложению №  16 к настоящему 
решению;
- на 2016 и 2017 годы согласно приложению № 17 к на-
стоящему решению.
Установить, что в расходах бюджета городского округа 
предусмотрены средства на реализацию муниципальных 
программ:
- на 2015 год согласно приложению № 18 к настоящему 
решению;
- на 2016 и 2017 годы согласно приложению № 19 к на-
стоящему решению.
Установить общий объем бюджетных ассигнований на ис-
полнение публичных  нормативных обязательств на 2015 
год в сумме 90 тысяч рублей и на плановый период 2016 
и 2017 годов 0 тысяч рублей.
Установить объем бюджетных ассигнований муниципаль-
ного дорожного фонда на 2015 год в сумме 11 949  тысяч 
рублей, на 2016 год в сумме  13 074 тысяч рублей, на 2017 
год в сумме 10 355  тысяч рублей.
Субсидии юридическим лицам, включая некоммерческие 
организации, индивидуальным предпринимателям, физи-
ческим лицам – производителям товаров (работ, услуг), 
предоставляются в случаях, установленных нормативны-
ми правовыми актами администрации городского округа, 
в соответствии с муниципальными программами, в поряд-
ке, утвержденном администрацией городского округа.
7. Установить особенности использования бюджетных ас-
сигнований бюджета городского округа.
В соответствии с Федеральным Законом от 26.07.2009 № 
135-ФЗ  «О защите конкуренции» муниципальные префе-
ренции предоставляются по целям и видам деятельности 
согласно приложению № 20 к настоящему решению.
Размеры муниципальных преференций и их конкретные 
получатели определяются в соответствии с нормативны-
ми правовыми актами администрации городского округа. 
Учесть, что в составе расходов бюджета городского окру-
га  предусмотрены средства:
- на предоставление социальных выплат гражданам, на-
ходящимся в трудной жизненной ситуации;
- на оказание ежегодного вознаграждения почётным граж-
данам городского округа;
- на выплату пенсий за выслугу лет муниципальным слу-
жащим Заводоуковского городского округа.
Максимальный размер выплаты пенсии за выслугу лет 
муниципальным служащим Заводоуковского городского 
округа на 2015 год составляет 5000 рублей в месяц.
8. Установить размер резервного фонда администрации 
городского округа на 2015 год в сумме 3000 тысяч рублей, 
на 2016 и 2017 годы в сумме по 3000 тысяч рублей соот-
ветственно.
9. Установить, что бюджетные инвестиции в объекты ка-
питального строительства за счёт средств бюджета город-
ского округа осуществляются в соответствии с перечнем 
объектов,  формируемым и утверждённым администра-
цией городского округа.
Бюджетные ассигнования на осуществление бюджетных 
инвестиций в объекты капитального строительства муни-
ципальной собственности отражаются в муниципальных 
программах, сводной бюджетной росписи.
10. Учесть, что средства на исполнение государственных 
полномочий, переданных органам местного самоуправле-
ния, предусмотрены  в расходной части бюджета город-
ского округа согласно приложению № 21 к настоящему 
решению.
11. Учесть, что в составе субвенций предусмотрены 
средства на выполнение отдельных государственных 
полномочий:

  а) обеспечение государственных гарантий реализации 
прав на получение общедоступного и бесплатного до-
школьного образования в муниципальных дошкольных 
образовательных организациях, общедоступного и бес-
платного дошкольного, начального общего, основного 
общего, среднего общего образования в муниципаль-
ных общеобразовательных организациях, а также в 
иных организациях, не являющихся муниципальными 
или частными;
б) осуществление воинского учёта на территориях, где 
отсутствуют структурные подразделения военных комис-
сариатов, исходя из суммы затрат на содержание одного 
военно-учётного работника органа местного самоуправ-
ления и количества военно-учётных работников.
Количество военно-учётных работников, осуществляю-
щих ведение первичного воинского учета граждан, опре-
деляется  с учётом следующих норм:
в) 0,3 единицы - при наличии на воинском учёте менее 
250 граждан;
г) 0,5 единицы - при наличии на воинском учёте от 250 до 
500 граждан;
д) 1 освобожденный работник - при наличии на воинском 
учёте от 500 до 1000 граждан;
е) 1 освобождённый работник на каждую последующую 
1000 граждан, состоящих на воинском учетё.
12. Учесть, что не использованные по состоянию на 1 
января 2015 года остатки  межбюджетных трансфертов, 
предоставленных из областного бюджета в бюджет За-
водоуковского городского округа в форме субсидий, суб-
венций и  иных межбюджетных трансфертов, подлежат 
возврату в областной бюджет.
В соответствии с решением главного администратора 
бюджетных средств областного бюджета о наличии по-
требности в межбюджетных трансфертах, полученных 
в форме субсидий и иных межбюджетных трансфертов, 
имеющих целевое назначение, не использованных в те-
кущем финансовом году, средства в объёме, не превы-
шающем остатка указанных межбюджетных трансфер-
тов, могут быть возвращены в очередном финансовом 
году в доход бюджета городского округа для финансового 
обеспечения расходов бюджета, соответствующих целям 
предоставления указанных межбюджетных трансфертов.
13. Утвердить программу муниципальных внутренних за-
имствований городского округа:
- на 2015 год согласно приложению №  22 к настоящему 
решению;
- на 2016 и 2017 годы согласно приложению № 23 к на-
стоящему решению.
14. Установить верхний предел муниципального долга по 
состоянию на 1.01.2016 года в сумме 9 996 тыс. рублей, 
на 1.01.2017  в сумме  4177 тыс. рублей, на  1.01.2018 года 
0 тыс. рублей, в том числе верхний предел долга по му-
ниципальным гарантиям на 1.01.2016 года в сумме 0 тыс. 
рублей, на 1.01.2017 и 1.01.2018 годы соответственно 0 
тыс. рублей.
15. Администрация Заводоуковского городского округа 
вправе принимать решение по урегулированию задол-
женности, возникшей между организациями и поставщи-
ками топливно-энергетических ресурсов путём заключе-
ния договоров перемены лица в обязательстве.
16. Установить следующие основания для внесения из-
менений в показатели сводной бюджетной росписи бюд-
жета городского округа без внесения изменений в реше-
ние о бюджете:
- недостаточность бюджетных ассигнований для исполне-
ния публичных нормативных обязательств – с превыше-
нием общего объема указанных ассигнований в пределах 
5 процентов общего объема бюджетных ассигнований, 
утвержденных решением о бюджете городского округа на 
их исполнение в текущем финансовом году;
- изменение состава или полномочий (функций) главных 
распорядителей бюджетных средств (подведомственных 
им учреждений);
- исполнение судебных актов, предусматривающих обра-
щение взыскания на средства бюджета городского округа;
- использование средств резервного фонда и иным обра-
зом зарезервированных в составе утвержденных бюджет-
ных ассигнований средств  бюджета городского округа;
- использование в  текущем году экономии бюджетных ас-
сигнований, направляемых  на оказание муниципальных 
услуг, реализацию муниципальных функций;
- изменение бюджетной классификации расходов бюд-
жетов;
- перераспределение бюджетных ассигнований в связи с 
внесением изменений в муниципальные программы;
- увеличение бюджетных ассигнований на сумму остатков 
средств, поступивших из областного бюджета по согласо-
ванию с главным администратором бюджетных средств 
областного бюджета;
- перераспределение бюджетных ассигнований между те-
кущим финансовым годом и плановым периодом;
- получение межбюджетных трансфертов, имеющих це-
левое назначение сверх объёмов, утверждённых реше-
нием о бюджете городского округа;
- перераспределения бюджетных ассигнований между 
главными распорядителями бюджетных средств, установ-
ленных решением о бюджете городского округа в преде-
лах объёма бюджетных ассигнований;
17. Установить, что, наряду с органами финансового кон-
троля, главные распорядители, распорядители бюджет-
ных средств обеспечивают контроль подведомственных 
организаций и получателей бюджетных средств, в ча-
сти эффективного и целевого использования средств 
бюджета городского округа, своевременного их возвра-
та, предоставления отчётности.
18. Настоящее решение вступает в силу с 1 января 
2015 года.
19. Опубликовать настоящее решение  в газете «За-
водоуковские вести». Решение Думы с приложениями 
разместить на официальном сайте муниципального об-
разования Заводоуковский городской округ в информа-
ционно-телекоммуникационной сети Интернет.

Н.В. ПЛОСКОВ,
 председатель думы городского округа                                                                  
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